
9 月 19 日上午，科研处在怀远楼 A栋第二会议室召开了 2024 年

下半年第一次处务会。校长助理双海军应邀到会指导，科研处处长肖

亚成、副处长赵静以及科研处其他人员参会。

会上，肖亚成传达了 9 月 18 日学校召开的干部大会会议精神，

并就科研工作相关内容进行了解读，部署了科研处 2024 年下半年及

近期重点工作。会议还讨论了学校科研成果等级认定、二级学院学术

分委员会工作量核算等文件的修订事项，形成一致意见。

双海军在总结讲话中肯定了科研处 2024 年上半年的工作成效，

并对后续工作的开展提出三点要求：一是加强对外交流，积极组织对

市内外高校的调研；二是增强内部联系，主动对接二级学院；三是对

标学校“十四五”事业发展规划中期自评报告，科学谋划，助力规划

各项任务圆满完成。

（科研处供稿）


